

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.768 : CEUTA Vienes 6 Diciembre de 1946 • EJEMPLAR: 40 CMS

# BIDAULT

también es derrotado en  
**LA ASAMBLEA FRANCESA**

**El M. R. P. y los comunistas parecen eliminados de la Jefatura del Gobierno**

**LA PROXIMA VOTACION SE CELEBRARA EL MARTES**

Toda la atención se concentra ahora en el socialista Félix Guin y en el radical Herriot

**LA CONCENTRACION DE IZQUIERDAS NO APOYA LA CANDIDATURA DE BIDAULT**

París, 5. Los partidos que integran la concentración de izquierdas, entre los que figura el radical de Eduard Herriot, celebraron el jueves por la mañana una reunión en la que han decidido no apoyar la candidatura de Georges Bidault para la jefatura del Gobierno.

En el comunicado oficial facilitado a la Prensa se hace constar que la citada candidatura "no parece capaz de cumplir las condiciones de una sólida unión, indispensable para resolver las graves dificultades con que se enfrenta Francia".--EFE.

**EL PARTIDO COMUNISTA RETIRA LA CANDIDATURA DE THOREZ**

París, 5.--A las cuatro menos cuarto de la tarde --15 minutos antes de comenzar la reunión de la Asamblea nacional, el partido comunista anuncia que ha retirado la candidatura de Maurice Thorez para la jefatura del Gobierno.

No se ha dado ninguna explicación de este acuerdo.

La candidatura de Thorez fué rechazada ayer en la Asamblea.--EFE.

**EL M. R. P. Y LOS COMUNISTAS PARECEN ELIMINADOS**

París, 5.--El partido comunista francés ha anunciado categóricamente que no apoyará a ningún Gobierno presidido por un

miembro del M. R. P. dirigido por George Bidault.

El anuncio se ha hecho después de la reunión del buró político comunista, esta mañana.

En el comunicado facilitado por dicho buró se dice que los 259 votos emitidos a favor de Maurice Thorez por los comunistas y una mayoría socialista (que anteriormente, sin embargo, no eligieron a Thorez primer ministro) son una demostración de la unidad de la clase obrera, pronosticando la formación.

La decisión de oponerse a cualquier hombre del M. R. P. y a la indicación de que los socialistas se abstendrán, virtualmente elimina la posibilidad de que pueda formarse un Gobierno bajo la jefatura de un republicano popular.

Eliminados los comunistas y los del M. R. P. el campo va quedando despejado gradualmente --dice la Agencia United Press, que envía la noticia-- para un probable compromiso final y llegar a una coalición acaudillada por un socialista o radical-socialista.--EFE.

(Pasa a la página 3).

**EL M. R. P. Y LOS COMUNISTAS PARECEN ELIMINADOS**

París, 5.--El partido comunista francés ha anunciado categóricamente que no apoyará a ningún Gobierno presidido por un

**Clausura de la exposición del libro español en BUENOS AIRES**

**Ramón Gomez de la Serna pronunció una conferencia**

Buenos Aires, 5.--Ha sido clausurada la expedición de Libro español cuyo extraordinario éxito produjo a veces aglomeraciones de público ante los ejemplares. El acto de clausura se realizó con la última conferencia de las cuatro organizadas a cargo de Ramón Gómez de la Serna.

La creciente popularidad de Gómez de la Serna como disertador: atrajo verdadera muchedumbre, parte de la cual no pudo escucharle por falta material de sitio en la sala.--EFE.

**Otro atentado contra los británicos en Palestina.**

**Un edificio militar quedó destruido causando varios muertos.**

Jerusalén, 5.--Una bomba ha destruido las oficinas del pabellón militar de Sarafand.

Las primeras noticias dicen que un oficial del Ejército británico y dos soldados han resultado muertos. Se ha encontrado otro cadáver no identificado aún y los equipos de salvamento creen que entre los escombros podrían hallarse más cadáveres.

Sarafand está a medio camino entre Jerusalén y Tel-Aviv.

Informes no oficiales dicen que un camión se detuvo frente a las oficinas y que quince minutos después una explosión destruyó el edificio.--EFE.

## EL GOBIERNO BRITANICO facilitará un comunicado SOBRE LA INDIA

**También se espera que la cuestión sea planteada en la Cámara**

**Churchill pide que antes de Navidad se celebre un debate sobre política exterior**

Londres, 5.--El primer ministro británico, Attlee, y los tres miembros de la misión gubernamental que se trasladaron a la India para estudiar su problema político, han conferenciado durante dos horas esta mañana, sin llegar a una decisión sobre si se debe o no celebrar una conferencia de mesa redonda con los jefes políticos indios que actualmente se encuentran en Londres, según anuncia la Agencia United Press.

Añade, sin embargo, la citada Agencia, que personas allegadas al Gobierno esperaban una decisión antes de las 1'30 de la tarde, hora en que el monarca británico ofrece una comida en el Palacio Buckingham, a los jefes indios.

Otro de los actos previstos en su honor es una recepción extraoficial organizada por el señor Shakti Mohan-di, vicepresidente de la "India Association and Institute" en la Casa de la India.--EFE.

**El Gobierno facilitará un comunicado sobre la India y en la Cámara habrá un debate**

Londres, 5.--El lord presidente del Consejo ha declarado en la Cámara de los Comunes que, probablemente, el Gobierno facilitará un comunicado sobre la actual situación en la India y que acerca de la misma cuestión se celebre un debate en la Cámara.

El jefe de la oposición, Winston Churchill, manifestó que se precisa estudiar y discutir a fondo la cuestión. Pidió igualmente que antes de Navidades tenga lugar un nuevo debate sobre política exterior, si Bevin regresa de Nueva York.

El lord presidente del Consejo declaró que no podía concretar si el secretario del Foreign Office podría asistir a dicho debate.--EFE.

**El Nehru regresará a la India y Jinnah seguirá en Londres**

Londres, 5.--"Aunque el pandit Nehru, saldrá mañana para la India, el presidente de la Liga Musulmana, Al Jinnah, permanecerá en Londres, ha manifestado su secretario, Kurshi.

Añadió que no sabe el tiempo que permanecerá en esta capital, aunque posiblemente esté cuatro o cinco días más.--EFE.

**No se progresa en las conversaciones sobre la India**

Londres, 5.--Solo una reunión de última hora, el viernes, puede "salvar" las trascendentales conversaciones constitucionales que iban a celebrarse en Londres sobre la India, se dice en los centros oficiales de esta capital, en vista del propósito del pandit Nehru de salir el sábado para su país, en compañía, probablemente, del representante de los sijis. (Pasa a la página 3.)

## AUDIENCIAS DE S. E. el ALTO COMISARIO

Tetuán.--Su Excelencia el Alto Comisario, teniente general Varela, ha recibido hoy en audiencia a las siguientes personas:

**AUDIENCIA CIVIL**  
Don Fernando Salvador de Erice; don François Cracco; señor presidente de la Conferencia de San Vicente de Paúl, de Ceuta; doña Teresa Enjérez Durán; don Luis Agulló; don José Luis Echevarría de Meer; don Remigio González Lozana; don Mariano Oliver Pascual; don José Molina; directiva de la Asociación de Damas y Caballeros de la Virgen de África; don Julio Saal; don Luis Rádzigales y don Luciano Vázquez.

**AUDIENCIA MUSULMANA**  
Comisión de musulmanes de la pequeña industria.

**AUDIENCIA MILITAR**  
Coronel don Manuel Granados; comandante don Manuel Montero; teniente coronel don Eduardo Báez y comandante don Carlos Garriga.

## La Coruña despidió los restos mortales de D. Eduardo Marquina

**En la capilla ardiente se dijo una misa con asistencia de las autoridades y gran cantidad de público**

**En el tren expreso salió ayer tarde para Madrid el cadáver del gran poeta con las representaciones que le acompañan**

La Coruña, 5.--Durante toda la mañana de hoy una gran cantidad de público desfiló por la capilla ardiente instalada en el Palacio Municipal, donde reposan los restos mortales del ilustre poeta don Eduardo Marquina.

## Nuevos disturbios en LA INDIA

**En Calcuta hubo 24 muertos y 44 heridos**

Bombay, 5.--Se han vuelto a producir nuevos incidentes, a consecuencia de los cuales han resultado muertas varias personas y otras heridas.

En los círculos oficiales se ha anunciado que si se vuelven a producir nuevos disturbios, el toque de queda volverá a ser impuesto.--EFE.

**24 muertos y 44 heridos en Calcuta**

Calcuta, 5.--Han resultado muertas 24 personas y otras 44 heridas, durante los disturbios hindú-musulmanes, que han durado cuatro días en el distrito de Barca, al este de Denala. Entre las víctimas figuran tres mujeres.--EFE.

A primera hora se reanudaron los turnos de vela ante el cadáver, que por la noche solamente fué velado por parientes y amigos íntimos.

A la una de la tarde, en el altar dispuesto a la derecha de la capilla ardiente, se dijo una misa que ofició el capellán del Asilo Municipal, don Aurelio Aboal. Una escuadra de gastadores del Regimiento de Infantería número 29 y una sección de la Guardia Municipal dieron guardia ante el altar. Al Santo Sacrificio asistieron la Corporación municipal bajo mezas y todas las autoridades coruñesas, así como numerosas representaciones y particulares.

En el vestíbulo del Palacio Municipal, donde está la capilla ardiente, se agrupó numeroso público. La presidencia familiar estaba constituida por el hijo del filado y otros parientes llegados de Madrid y los representantes de la Sociedad de Autores llegados a la Coruña, así como las autoridades y personalidades que han venido especialmente desde la capital de España.

En los soportales del Palacio Municipal formó una compañía de Infantería del Regimiento 29 con bandera y banda de música.

En el momento de alzar, la banda interpretó el Himno Nacional. Después de la misa se rezaron varias oraciones.

Terminada la ceremonia religiosa. (Pasa a la página 3.)

## Situación del caso español en la O.N.U.

**Las diez mociones presentadas contra España que habrá de estudiar el subcomité creado con este fin**

**El delegado británico protestó enérgicamente por la composición arbitraria del nuevo organismo**

(Vea información en la página 3)

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47

Hoy, día 6 de diciembre de 1946. Gran estreno. Universal Films Española presenta la gran película titulada:

NOCHE TRIUNFAL

con DONALD O'CONNOR, PEGY RYAN, JACK OAKIE.

Por primera vez, vemos al nuevo idolo juvenil de Hollywood, DONALD O'CONNOR, cuya interpretación en esta espectacular película musical constituye una verdadera revelación cinematográfica.

UNICO DIA

Mañana: EL CAPITAN EDDY

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

6 de diciembre, primer viernes.— Santos Nicolás, Pedro Pascasio, obispos; Asela, virgen; Policarpo, presbítero; Leoncia, Dativay, Emiliano, médico; Bonifacio Mayorico, mártires. Rito doble. Ornamentos blancos.

LA FESTIVIDAD DE LA PURISIMA

A las ocho y treinta del domingo, festividad de la Purísima Concepción, se celebrará en la iglesia de San Francisco, la misa de Comunión general de las Hijas de María. Más tarde, tendrá lugar en esta misma iglesia solemne función religiosa, organizada por el Arma de Infantería.

En la parroquia de Santa María de los Remedios, la Asociación de Hijos de María, celebrará dicho día, a las nueve y treinta, solemne misa de Comunión general.

SALVE DE LA PATRONA

Mañana sábado a las siete de la tarde, se celebrará en la iglesia de Nuestra Señora de África los cultos semanales en honor de la Patrona, los que finalizan con el canto de la Salve popular.

EN HONOR DEL C. DE JESUS Esta tarde a las siete, tendrán lugar en la parroquia de Santa María de los Remedios, los cultos en honor del Sagrado Corazón de Jesús, como primer viernes.

SANTORAL PARA MAÑANA

7 de diciembre, sábado.— Santos Ambrosio, doctor; Urbano, obispos; Martín, abad; Fara, virgen; Policarpo, Teodoro, Siervo, Agatón, mártires. Rito doble. Ornamentos blancos.

Movimiento de barcos

Entradas

"Cabo Páez", de Málaga, con carga general. "Generalife", de Cádiz con carga general. "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, a las 17,50, con correo, pasaje y carga general. "Tercio San Miguel".

Salidas

"Tajo", para Cádiz, en lastre. "Monte Vizcargui" para Cádiz con carga general. "Turía", para Cádiz, con carga general. "Castillo Gibralfaro", para Cartagena, en lastre. "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

Telegramas detenidos

Relación de los telegramas detenidos en estas oficinas por ser desconocidos sus destinatarios: De Larache, para Ana Serrano Caballero, Nacionalidad; de Santa Eugenia de Riveira, para Juan Sanpedro García, Vapor Española; de Ronda, para Eduvigis Guzmán Reelo, Villa Vieja, Junto al Cristina.

Las Asociaciones de Caballeros y Señoritas de la Virgen de Africa son recibidas por los Excmos. Sres. de Varela

En la mañana de ayer, marcharon para la vecina capital del Protectorado, las comisiones de damas y caballeros de las Asociaciones de la Virgen de Africa, a las que acompañaba el Ilustrísimo señor alcalde de la ciudad, don José Rojas Feigenspan, para asistir a la audiencia que les había sido concedida por el Excmo. señor Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador General de las Plazas de Soberanía don José Enrique Varela.

Las representaciones se hallaban formadas por las siguientes damas y caballeros: presidenta, doña Salvadora Navarro, viuda de Olmo y las señoritas Africa Cortés Noguero y Dolores Madrid Guillén y la señora doña Tomasa Trujillo de Valribera.

Por los caballeros, el alcalde señor Rojas Feigenspan; el consillario, señor Perpén, y los directivos señores don Fernando Utrilla, don Alfredo Meca Rome-

ro, don Luís Salas Gavarrón, don José Fort Viso, don Luís Sánchez Blanco y Sánchez Blanco y don Rafael Orozco.

Recibidos por los Excmos. señores de Varela, les fué hecho presente el agradecimiento por su valiosa ayuda y entusiasta cooperación al mayor brillo y esplendor de la Coronación de nuestra excelsa Patrona, la Santísima Virgen de Africa, así como, por haber honrado con su asistencia, todos los actos que se celebraron en nuestra ciudad el día 10 de noviembre, con motivo de dicha memorable fecha.

A todos los asistentes que fueron recibidos y atendidos con la proverbial cortesía que distingue a los señores de Varela, se les ofreció por estos una copa de vino español.

Los expedicionarios regresaron a nuestra ciudad a primeras horas de la tarde.

La generosidad de S. E. Parque de Intendencia de Ceuta el Teniente General VARELA

Hace entrega de un donativo a la conferencia de San Vicente de Paul para su repartido entre los pobres

Ayer estuvo en Tetuán, siendo recibido en audiencia por Su Excelencia el Alto Comisario, el presidente de la Conferencia de San Vicente Paul de la parroquia de Nuestra Señora de los Remedios.

Fueron expuestas a S. E. las dificultades con que este año se tropezaba para hacer entrega a los pobres que socorre esta Asociación, como en años anteriores, de la cesta de víveres para los días de Navidad.

El teniente general Varela, con un nuevo rasgo generoso, ofreció al presidente de la Conferencia de San Vicente Paul un donativo, con lo que a dichos pobres ni les faltará tampoco este año el acostumbrado socorro.

El gesto de S. E. el Alto Comisario ha sido acogido con honda gratitud, mereciendo cálidos comentarios de elogio por el espíritu humanitario que encierra.

Sean bien venidos

Para continuar su viaje a la vecina capital del Protectorado, en donde cumplimentarán a S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, para invitarle a la inauguración del servicio telefónico automático de Meilla, fijado para el día 14 del actual, saludamos a los señores subdirector y jefe de la Sección de Ventas, don Julio Saval Mora y don Luis A. de Radigales, de la Compañía Telefónica Nacional de España.

Que sean muy bien venidos, y que su permanencia en tierras marruecas, les sea grata.

ANUNCIO

Debeado adquirirse por este Parque los artículos de consumo y suministro necesarios en el mismo y sus Depósitos y Almacenes, para atenciones del presente mes de Diciembre, se publica por el presente al objeto de que los que deseen suministrarlos puedan presentar sus ofertas hasta las doce horas del día 20 del presente mes en que quedará cerrada la admisión.

Los artículos a adquirir son: Lefa, Algodón borra, sal y carbón vegetal.

Las proposiciones deberán ir acompañadas con el último recibo de la Contribución industrial y se hará constar expresamente en la misma su conformidad con los pliegos de condiciones técnicas y legales que han de regir para la compra y que se hallarán de manifiesto todos los días laborables de diez a trece en las oficinas de este Establecimiento.

Los precios serán puestos a los artículos, con todo gasto, en los Almacenes de la Plaza para que se ofrezcan.

Ceuta 3 de diciembre de 1946.

V.º B.º El Jefe del Detail.

Buen viaje

Buen viaje

En la mañana de ayer embarcaron para Algeciras, para continuar después viaje a Madrid, el Excmo. señor don Francisco Travesero, ministro plenipotenciario y jefe de Protocolo de la Alta Comisaría, en compañía de su distinguida familia.

Les deseamos un buen viaje y grata estancia en la capital de España.

Anunciese en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien imponer la multa de 500'00 Ptas. a la vecina de esta Plaza, MANUELA GALLEGO MULE, por promover en su casa escenas escandalosas para la moral y buenas costumbres, dando lugar a denuncias de los vecinos.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta 5 de Diciembre de 1946. EL DELEGADO. Francisco del Valle.

Información del Gobierno

En la mañana de ayer fuimos recibidos por S. E. el Delegado Gubernativo, con el que mantuvimos una breve conversación, relacionada con cuestiones de interés local.

Nos dijo, que habiendo sido establecido por Ley de 6 de diciembre de 1940 que el Frente de Juventudes celebrara una pos-tulación anual con el fin de incrementar los fondos propios para los campamentos, y correspondiendo al Frente de Juventudes de esta plaza celebrar su postulación el 8 del actual, que dado el alto fin a que están destinados estos fondos preste la máxima ayuda, adquiriendo todos el emblema de la postulación.

También nos dijo el señor del Valle Marín que había recibido la visita de don Enrique Mora, gerente de la Industrial Ballenera, el que puso en su conocimiento que en plazo breve dará comienzo a la explotación de esta industria, y que con gran satisfacción, de la conversación sostenida, con el señor Mora ha podido sacar la consecuencia de que por diferentes motivos esta industria viene a proporcionar beneficios de gran interés a nuestra ciudad. Es tema de mucho interés, pero largo de enumerar; más cuando la fábrica se halle en función, habremos de explicar, después de una visita a las instalaciones, una amplia explicación de todas las ventajas conquistadas al establecer esta industria, que como antes nos dijo, son muchos y de capitalísimo interés.

S. E. el delegado gubernativo, recibió las siguientes visitas:

Don Victoriano Mensa, propietario; don Angel García, director del Conservatorio; don Rafael Cifuentes Rodríguez, industrial; don Germán Iraveira, director del Monte de Piedad; don Joaquín Anfibolo, inspector jefe de Fronteras del puerto de Ceuta; Mariano Hermida, registrador de la Propiedad; don Enrique Mora, gerente de la industria ballenera; don Francisco Jarillo, comandante de Infantería; don Angel Bermúdez de la Cruz, coronel retirado; don Manuel de la Torre, jefe de la Guardia Municipal; don Enrique de Nó, magistrado de Trabajo, y sor Pilar, hermana de la Cruz Roja.

Gran circo Trébol

El circo de las DOS PISTAS

EL CIRCO TREBOL con todos sus artistas, agradecidos a la buena acogida que han tenido en esta simpática ciudad, dedica su función de hoy de las 7'30 al EJERCITO ESPAÑOL, poniendo como precio para clases y soldados el de 2 pesetas la entrada general, con el objeto de que todos puedan admirar a tan excelente compañía.

Para el público, la general a 4 pesetas y sillas pista desde 8 pesetas.

Viernes, día 6, a las 7'30 y 10'45.

Sábado, día 7, función exclusivamente para el Ejército.

Domingo, día 8, (último día) con tres grandes funciones. 4'30 moda; 7'30, especial; 10'45, función BOMBA con un ¡¡Adios a Ceuta!!



"Un programa de la 20.' Temporada de su cine preferido".

HOY VIERNES

Desde las CINCO. POR ULTIMA VEZ

presenta el graciosísimo film

VIUDAS DEL JAZZ

Dirigido por ARCHIE MAYO con un reparto extraordinario integrado por GEORGE MONTGOMERY CESAR ROMERO GLENN MILLER y las bellísimas estrellas ANN RUTHERFORD LYNN BARI CAROLE LANDIS ¡Música! ¡Alegría! ¡Juventud!

Mañana: El film PARAMOUNT presentado por MERCURIO AMOR SIN REFUGIO con PAUL WITTE GODDARD-FRED MAC MURRAY-Rolan i YOUNG-Edward Arnold en el reparto.

EN PREPARACION MARIA MONTEZ en SUDAN (Teñicolor)

RAFAEL DURAN en LA PRODIGA (De Alarcón)

ANNE BAXTER en SEMILLA DE ODIOS

JOAN FONTAINE en ALMA REBELDE

BING CROSBY en AL ESTE DEL CIELO.

Delegación de Economía

AVISO Las actuales tarjetas de gasolina expedidas para el cuarto trimestre de 1946 a los coches automóviles en circulación que tienen el doble cometido de autorización para circular y documento para que a su presentación los surtidores les faciliten la gasolina que necesiten, queda prorrogada su validez para el primer trimestre de 1947. Y se hace saber para general conocimiento que en dicho trimestre sólo se expedirá tarjeta para los coches que cambien de dueño o a coches que se pongan nuevamente en circulación; por consiguiente las tarjetas que se devuelvan del cuarto trimestre de 1946 no se extenderán a los coches a los que estas pertenecan en el 1.º de 1947. Tetuán, 3 de Diciembre de 1946.

El Delegado, Firmado: Agustín Achútegui.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta. Presión media: 764'5. Temperatura máxima a las 15'30: 15'4. Temperatura mínima a las 7: 13'6. Temperatura media: 14'5. Humedad relativa media 83%. Dirección dominante del viento: N. W. Velocidad media del viento 44 kilómetros. Horas de sol: 5'25. Lluvia en las 24 horas: 0'0. Estado del cielo: nublado. Estado del mar: gruesa.

# La Subcomisión para España COMENZO SUS TAREAS

## El delegado británico acusó de parcialidad al nuevo organismo así como a su presidente Manuilski

### Si la Asamblea General rechaza la propuesta que se adopte podrá considerarse un voto de confianza al régimen español

Lake Success, 5.—En el debate de ayer tarde en el Comité Político y de Seguridad, después de unas cuantas intervenciones, el presidente Manuilski, preguntó al delegado norteamericano, Connally: "Y si sigue el régimen español después de la aprobación de la resolución norteamericana?"

Connally replicó: "No hay garantías de que vaya a desaparecer a pesar de todas las resoluciones".

Connally hizo notar que las resoluciones polaca y bielorrusa iban dirigidas a los miembros de las Naciones Unidas, mientras que la resolución norteamericana contiene un mensaje dirigido al pueblo español. "No queremos —prosiguió— usar de la fuerza para acabar con el régimen español; no queremos ir a la guerra por esta cuestión, no queremos enviar Ejércitos a España y, sin embargo, al imponer sanciones económicas se enviarían fuerzas a España; las fuerzas del hambre y la necesidad al romper las normales relaciones comerciales. Si algo en la tierra puede reforzar la posición del pueblo de España detrás de Franco, es algo de este carácter".

Después de una discusión acalorada y confusa, el Comité decidió la creación de un subcomité para consolidar las varias re-

soluciones y enmiendas y tratar de encontrar una resolución común.

Con ocasión de una intervención del delegado salvadoreño, Manuilski declaró: "Protesto contra su parcialidad y deseo que cese en acto".

Cuando Manuilski sugirió que el subcomité estuviese compuesto por las cinco grandes potencias más los representantes de las naciones que han presentado resoluciones o enmiendas, el delegado británico, Shawcross, protestó con estas palabras: "Es un pacto con los que favorecen la intervención en España. No hay esperanza de que este subcomité llegue a un acuerdo unánime, protestó en la forma más enérgica a la forma de nombramiento de este subcomité".

No obstante quedó aprobada la composición del subcomité por veinte votos a favor, ocho en contra y nueve abstenciones. Después se levantó la sesión. —EFE.

**Las diez mociones presentadas sobre el caso español :**

Lake Success, 5.—Las mociones o enmiendas presentadas sobre el "caso español", que deberán ser estudiadas por el subcomité creado a este efecto, son las diez siguientes:

Primera.—De Polonia, pidiendo la ruptura diplomática.

Segunda.—De Polonia, pidiendo la exclusión del régimen franquista de todos los organismos de la ONU.

Tercera.—De Rusia Blanca, para aislar a España de telecomunicaciones, postal, aérea, telegráfica y comercial.

Cuarta.—De los Estados Unidos, invitando a Franco a que dimita en favor de un Gobierno interino y también excluyendo de los organismos de la ONU a su régimen.

Quinta.—De Colombia, expresando su deseo de que el pueblo español por sí mismo resuelva sus problemas políticos y recomendando a los Estados iberoamericanos que ofrezcan sus servicios en la solución de los mismos y postergando toda decisión sobre las mociones de Polonia y la Rusia Blanca.

Sexta.—Enmienda de Bélgica a la moción norteamericana, pidiendo que se retiren sin romper las relaciones diplomáticas, los ministros y embajadores de todos los países de la ONU en Madrid.

Séptima.—De Noruega, pidiendo que las Naciones Unidas informen al secretario general antes del 18 de enero, si en efecto están dispuestas a romper las relaciones. En el caso de que las dos terceras partes informen en este sentido, entonces el secretario general debe enviar una comunicación solicitando que rompan antes del primero de febrero de 1947. Si los países dispuestos a romper son menos de las dos terceras partes, entonces el secretario informará a los Estados que están en libertad de romper o no, conforme les parezca.

Octava.—Enmienda de Yugoslavia a la moción norteamericana, añadiéndole la recomendación de que todos los Estados miembros rompan las relaciones diplomáticas con Franco.

Novena.—Enmienda por parte de Venezuela, Panamá, México, Guatemala y Chile, a la moción norteamericana, agregando también la recomendación de que todos los Estados rompan las relaciones con Franco e informen al secretario general y a la próxima sesión de la Asamblea al efecto.

Décima.—Moción cubana por la cual se crea el subcomité de once miembros con la tarea de coordinar las mociones presentadas.—EFE.

Lo que hace falta para cualquier moción contra España se lleve a efecto:

Lake Success, 5.—Cualquier moción o mociones que recomiende el subcomité designado para estudiar el llamado "caso español" necesitará solamente para su aprobación la mayoría del pleno del Comité Político y de Seguridad de la Asamblea general y más tarde, para que sea aprobado por ésta, las dos terceras partes de la misma, según anuncia la United Press.—EFE

Si la Asamblea rechaza la propuesta de la subcomisión, significará un voto de confianza al régimen español :

Lake Success, 5.—La subcomisión para España de la Comisión Política y de Seguridad de la Asamblea general de la ONU ha elegido presidente al panameño Ricardo Alfaro, dando inmediatamente comienzo a la labor de coordinación de los diversos borradores existentes sobre la cuestión española.

Alfaro pidió a la subcomisión que encuentre una base satisfactoria para sus deliberaciones, pero hasta ahora no hay indicios de que vaya a obtener aprobación unánime ninguna de las soluciones propuestas.

El delegado británico reiteró su afirmación de que la subcomisión tiene excesivo número de miembros y su acusación de que once de las quince naciones que apoyan la propuesta polaca de ruptura diplomática con España han sido nombradas para formar parte de la subcomisión, cuyo total de miembros es de 18.

Al acordarse la constitución de la subcomisión, Shawcross, había manifestado al presidente de la Comisión Política, el ucraniano Manuilski, que como tal presidente debía mantenerse en silencio y ser imparcial.

Por su parte, Manuilski se quejó de que Shawcross quería que fuese sordo y mudo.

Entonces es cuando dijo Shawcross que no le agradan las co-

misiones excesivamente nutridas; en otros lugares —dijo— acaso haya comisiones de asambleas de este tipo, pero la ONU es una organización democrática.

En la reunión de la subcomisión el cubano Bell advirtió a los componentes de la misma que deben tratar de llegar a un acuerdo casi unánime, logrando una moción todo lo conciliatoria posible, si no se quiere que la Asamblea rechace la propuesta, lo que podría considerarse —dijo— como un voto de confianza al régimen español. Recordó que será necesario obtener los dos tercios de los votos de la Asamblea para cualquier moción presentada por la subcomisión y la Comisión Política.

El polaco Lange apoyó la petición de Alfaro, con objeto de aumentar las deliberaciones. —EFE.

## El gobierno británico facilitará un comunicado sobre la India

(Viene de la primera).

El Saadar Baldev Singh. Hasta ahora, desde luego, ni Atlee ni la misión gubernamental británica que fué a la India han convecado a los representantes indios que acompañarán a Londres al virrey a ninguna reunión conjunta.

At'ee, los demás miembros del Gobierno británico y lord Wavell han celebrado hoy una conferencia de dos horas para discutir si el momento es oportuno o no para semejante reunión.

No se sabe que hayan tomado decisión alguna, pero sí que el primer ministro y el virrey conferenciarán de nuevo esta noche.

El rey Jorge invitó hoy a almorzar en el Palacio de Buckingham a los representantes indios y a otras personalidades, entre ellas Atlee y lord Wavell.—EFE.

## La Coruña despidió los restos mortales de D. Eduardo Marquina

(Viene de la primera). gioss, entró en la capilla el numeroso clero que iba a acompañar el cadáver. Seguidamente se trasladó el arcón en que reposan los restos de don Eduardo Marquina a la furgoneta donde habían de ser conducidos. La banda de música interpretó entonces el Himno Nacional.

La comitiva salió del Ayuntamiento después de las dos de la tarde y tuvo que marchar en automóviles, a pesar de haber estado dispuesto que sus miembros fueran a pie, pues desde las tres de la madrugada llovía intensamente y sin cesar. A pesar de la lluvia, en la Plaza de María Pita se había congregado una inmensa multitud.

Depositado el arcón en la furgoneta, fué cubierto con coronas de flores y palmas e inmediatamente se puso en marcha el fúnebre cortejo, que iba precedido por los ciclistas del Ayuntamiento. Seguían varios coches funerarios con las coronas enviadas por las autoridades, Corporaciones y sociedades, centros de enseñanza y numerosos particulares. Seguían después los coches que conducían a las autoridades, personas de la familia del finado, miembros de la Sociedad de Autores y las diversas representaciones civiles y militares. Todas las casas del trayecto ostentaban cogaduras de los colores nacionales con crespones negros.

Al llegar a la altura del Teatro Rosalía de Castro, se detuvo el cortejo y desde los soportales del teatro, una orquesta de cámara, dirigida por el canónigo señor Carrero, entonó un respetoso. Siguió después la comitiva hasta la Plaza de Alfonso, a donde llegó a las tres menos cuarto de la tarde, allí se despidió el duelo oficial.

Al llegar a la Plaza de Alfonso las autoridades y representaciones se despidieron de los familiares y comisiones llegados de Madrid.

A las 3,30 de la tarde emprendió el viaje el tren expreso que conduce a la capital de España los restos del ilustre poeta.—CIFRA.

Benayente representará a la Sociedad de Autores y a la Asociación de Escritores y Artistas :

Madrid, 5.—Don Jacinto Benayente ha recabado para sí el honor de presentar a la Sociedad de Autores y a la Asociación de Escritores y Artistas en los actos que se organizarán en honor de don Eduardo Marquina, lo que han aceptado ambas entidades compiacidas.—CIFRA.

EL ILTMO. SR.

# Don Pedro Ardila Anson

Coronel de Artillería

Placa de O. M. de San Hermenegildo, con varias Cruces de 1.ª clase del Mérito Militar, comendador de la O. de la Mehdavia, Cruz al Mérito de Guerra italiana, Medalla de Marruecos y otras condecoraciones

Que falleció en esta ciudad a los 62 años de edad, el pasado día 4, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña María Zurita Giménez; hijos, don Pedro (pericial de Aduanas), don Carlos (capitán de Artillería) y doña María de los Angeles; hermano, don Carlos (ausente); hijos políticos, don Rafael Prats (capitán de La Legion), doña Pilar Bohorquez, y doña Isabel Cordero, nietos, sobrinos y demás parientes y afectos.

RUEGAN a sus amistades asistan a los funerales que por el eterno descanso del alma del finado tendrán lugar mañana sábado, día 7, a las 10 horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de África, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

## LA ASAMBLEA NACIONAL francesa...

(Viene de la primera). **EMPIEZA LA SESION :** París, 5.—A las cuatro de la tarde (hora española) se abrió la sesión en la Asamblea nacional para proceder a la elección de jefe de Gobierno.

El jefe de la minoría comunista en la Asamblea, Jacques Duclos, pronunció un corto discurso en el que afirmó que su partido no apoyará la candidatura de Bidault.

Le Troqueur anunció que su partido tampoco apoya la candidatura de Bidault.

Acto seguido, la sesión se aplazó hasta las cinco y media, con el fin de que el M. R. P. estudie la situación.—EFE.

**LA VOTACION, DESFAVORABLE A BIDAULT :** París, 5.—A las cinco y media de la tarde, la Asamblea nacional reanudó su sesión.

Se sometió a votación la candidatura de Georges Bidault para la Jefatura del Gobierno, que fué derrotado al obtener —según datos no oficiales— 240 votos, es decir 70 menos de los que precisaba como mínimo para triunfar.—EFE.

**LA PROXIMA VOTACION SE CELEBRARÁ EL MARTES :**

París, 5.—En la votación de la candidatura de Georges Bidault para la presidencia del Gobierno participaron 601 diputados, de los 610 con que cuenta en total la Asamblea. Depositaron su voto en blanco 37, 240 lo hicieron a favor de Bidault, 21 por Claudet Petit, de la unión democrática socialista de la Resistencia, y 3 por diputados diversos que lo mismo que Petit no eran candidatos oficiales.

Al terminar la votación, el presidente de la Asamblea, Auriol, anunció que la próxima votación para elegir presidente se celebrará el martes, a las cuatro de la tarde (hora española).—EFE.

**LA ATENCION SE CENTRA EN FELIX GUIN Y HERRIOT :**

París, 5.—Después de la derrota sufrida por Georges Bidault en la Asamblea nacional, los círculos políticos de la capital francesa centran su atención en Félix Guin, socialista, y Edouard Herriot, radical, como posibles candidatos a la presidencia. No obstante, ninguna de las dos candidaturas ha sido presentada todavía.—EFE.

# AMAYA

TINTORERIA

Telidos y limpieza en seco



### En el entrenamiento de ayer, Sabas demostró poseer un duro chut con ambos pies

«Creo que en mi puesto el remate es imprescindible y por eso me afano en tirar desde cualquier lugar y postura

Es de Talavera de la Reina y comenzó en los modestos madrileños

Ya se encuentra en Ceuta, el delantero-centro del "Apa", de Sidi-Ifni, Sabas Arrioste Cepeda, que, todavía con señales de cansancio en el rostro, debido al largo viaje a través del Marruecos francés, tomó contacto con el cuerpo ayer tarde en Alfonso Murube, en cuyos vestuarios le saludamos. Poco después, termina da la fugaz sesión de entrenamiento, enhebrábamos la inter-  
vintu...

—¿Contento en Ceuta...?  
—«Desde luego. He venido con grandes deseos de poderme quedar aquí y solo aspiré a responder satisfactoriamente en las pruebas a que he de ser sometido. Hoy se ordenaron entrenar y he entrenado. Pero lo confieso que aún me pesa el viaje y no puedo rendir lo que quisiera.»

—¿Quieres darme algunos datos de su vida futbolística?  
—«Son pocos porque en realidad, mi actuación en el deporte es bastante modesta. Soy natural de Talavera de la Reina, pero he vivido siempre en Madrid. Allí jugué bastante en clubs regionales hasta que llegó el momento de prestar mi servicio militar siendo destinado a Tenerife, donde estuve un año. Actué en segunda categoría canaria y jugué también varios encuentros con el Real Unión, uno de los mejores conjuntos isleños. Después, pasé destinado a Sidi Ifni y allí he estado hasta ahora. En los tres años de permanencia ininterrumpida en este territorio, he jugado en el "Apa", que por cierto este año no lleva trazas de revalidar el título de campeón. Y en ese espacio de tiempo, el Mellilla, el Córdoba y el Málaga, entre otros, se interesaron por mis servicios, que no pude aceptar por no haber terminado mi compromiso con el Ejército».

—¿Y luego... la oferta del Ceuta?  
—«Exacto. Su buen amigo, Antonio Lemus, joven periodista canario, que también reside en Ifni, me ofreció al señor Hernández Valiente y... aquí me tiene usted, esperanzado en quedar bien».

—¿Por lo que vi esta tarde... no te va a ser muy difícil. Depende de tu interés, de preparación y... de aclimatación.

—«Creo que en mi puesto el remate es algo imprescindible y por eso me afano en el chut desde cualquier postura y distancia. Más preparado y aclimatado rendiré indudablemente muchísimo más porque lo que es entusiasmo e interés... me sobran para regalar».

—¿Muchas ilusiones?  
—«Es natural que así sea, máxime con 24 años recién cumplidos. Ahora voy a empezar y quien sabe si podré convertir en realidad todos mis sueños deportivos».

—¿Qué quiere decir "Apa"?  
—«Le preguntamos ante la rara denominación de su club de procedencia».

—«Es una composición a base de las iniciales de Aviación, Policía y Artillería».

Sabas, muchacho correcto, inteligente, pero sumamente modes-

to, aprovecha la ocasión entonces para hablarnos del fútbol de Ifni, al que aunque considera muy inferior al de aquí y a peninsular, no deja de ser cantera de valores. Nos dice que por allí se encuentra Miranda, aquel delantero centro que jugó aquí con el 54 y nos elogia la labor que allí realizan el teniente coronel Beriso, delegado regional de Deportes, y el señor Mulero Clemente, presidente del "Apa".

Por último, nos encarga un saludo para toda la afición de Ceuta y su reconocimiento más sincero por las muchas atenciones de que está siendo objeto a las que —según nos afirmó— corresponderá con creces en cuanto desaparezcan las fatigas del viaje y no sean mermadas sus facultades físicas.

Digamos para terminar que en el entreno a que ayer fué sometido lució un remate muy fuerte con ambos pies, sobre todo con el derecho, dirigiendo certeramente el de cabeza. No pasa mal y tiene marcada preferencia por el remate rastrero y cruzado, tan difícil de sujetar por los guardametas. No defraudó el chico, máxime cuando se sabe que necesita una mejor preparación y aún ha de hacerse al clima, terreno y calzado, muy distintos de los de Sidi Ifni. Falta aún apreciar, sin embargo, cómo se desenvuelve en un partido y de lo que es capaz ante adversarios difíciles. Para entonces ver llegado la hora de emitir un juicio concreto.

Pese a todo, somos de la opinión de que el Ceuta ha encontrado en él a un buen elemento. Al tiempo.—P.

## JABON AROMAS DE MURCIA

en pastilla grande y pequeña  
Venta al por mayor y detall.

“DROGUERIA VICENTE MARTINEZ”



### La festividad de Santa Bárbara revisió el máximo esplendor en nuestra ciudad

A las diez y treinta de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, se celebró una solemnisima misa, que fué presidida por el Excmo. señor general gobernador militar del Campo de Gibraltar, don Eduardo Saenz de Buruaga y Potare, en unión del coronel Sr. Ardanaz, alcaide de la ciudad, don Manuel Batensola y Soler; comandante de Marina, don José María Jener y Cuadrado; Ilustrísimo juez de Instrucción, señor Verde; juez municipal; coronel jefe de Estado Mayor, Sr. Lamo; teniente coronel del E. M., Sr. Suelves; teniente coronel de Infantería jefe accidental del Regimiento Extremadura, Sr. Aparicio; teniente coronel jefe de Sanidad del Campo de Gibraltar, Sr. Zaldívar; teniente coronel ayudante de S. E., Sr. Cornejo; coronel jefe del Regimiento de guardia en Tarifa Sr. Saenz Vinajera; coronel jefe del Regimiento destacado en San Roque y otros jefes y oficiales como asimismo representaciones de Cuerpos.

Entró el elemento civil, se encuestran varios señores gestores municipales; señores Michán Fabre y Pérez Arriete (don Juan); director del Instituto de Enseñanza Media, Sr. Bravo García; inspectora de Sanidad del Campo de Gibraltar, señorita Cecilia García de Cosa; presidente del Casino Sr. Millán; del Colegio de Abogados, don Gundemaro Alcalde; inspector jefe de Policía, señor Cuervo; abogado del Estado; notario de la ciudad; presidente de la Cruz Roja, señor Sotomayer, y otros muchos que sentimos no recordar.

Hicieron honores durante la celebración del Santo Sacrificio fuerzas del Regimiento Mixto número 4, con escuadra banda y portando la bandera que le fuera regalada a este Cuerpo por la ciudad de Algeciras.

Finalizado el Santo Sacrificio celebró un marcha desfile ante S. E., autoridades e invitados, escuchándose muchos aplausos en honor de la Artillería. Finalizado este acto dió comienzo otra Misa, que dedicaban a su Patrona las Señoras de Santa Bárbara y a la que también asistieron gran cantidad de fieles.

En los locales del Casino de Algeciras, celebró a las doce y media un vino de honor, que ofreció el Arma de Artillería a autoridades e invitados, haciendo los honores con su proverbial galantería el coronel señor Ardanaz y oficiales a sus órdenes. Por la noche, en los salones del Cristina, se reunió lo más selecto de la sociedad algeciraña, atentamente invitados por el coronel señor Ardanaz, en una agradableísima fiesta.

#### MISA DE REQUIEM

En la mañana de ayer y en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma con asistencia de autoridades e invitados tuvo lugar una solemne misa de Réquiem aplicada en sufragio de los caídos del Arma de Artillería, rindiendo honores fuerzas del Regimiento Mixto número 4, con escuadra, bandera, banda y música.

#### EN EL CUARTEL DE ARTILLERIA

Con motivo de la festividad de

su Patrona, en el cuartel de Artillería se celebraron diversos festejos para la tropa, todos los cuales resultaron muy brillantes y entretenidos. Así mismo hubo comidas extraordinarias.

#### DE LAS PALMAS

Después de pasar una temporada en Las Palmas, ha regresado a Algeciras el capellán del Asilo de Ancianos de esta ciudad, distinguido amigo nuestro, don Manuel Roriguez Falcón, quien durante los actos de la Coronación de Nuestra Señora a Virgen de Africa, actuó en Ceuta como maestro de ceremonias.

Reciba el P. Rodríguez nuestro cariñoso saludo de bienvenida.

# «Fino Almina»

(Marca registrada)

## Un nuevo producto embotellado de la firma

# C. COSIO

# H I J O

## Chiclana de la Frontera

### Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta  
Ladrillos huecos y macizos  
Servicio directo a pie de obra  
DEPOSITO

Galvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

# APOLO

## HOY GRAN ESTRENO

Universal Films presenta

# Noche triunfal

Con Donald O'Connor el nuevo idolo juvenil de Hollywood cuya interpretación en esta espectacular película musical constituye una verdadera revelación cinematográfica. El resto del reparto lo constituyen Jack Oakie, Ann Blyth, Rosemary de Camp y John Miljan

### UNICO DIA DE PROYECCION

Mañana sábado  
GRAN ESTRENO



# Lotería Nacional

### Números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

## Premiados con 1.500 pts.

DECENA  
30 91

CENTENA  
261 670 663 683 920 220 916  
918 346 453 736 950 884 373  
872 620 177 654

MIL  
974 876 126 318 921 870 763  
923 676 221 786 518 381 850  
412 014 082 982 403 856 277  
533 376

DOS MIL  
245 842 634 573 324 544 864  
884 532 839 292 165 818 021  
793 642 669 274 184 314 000  
863 403 975 509 040 340 263  
600 671 295 942 634 593 324  
544 964 684

TRES MIL  
625 306 353 022 092 140 167  
540 661 867 843 852 186 920  
613 417 348 679 596 117 437  
647 398 876 171 917 516 987

CUATRO MIL  
676 267 017 308 887 003 334  
939 234 707 075 304 410 894  
594 383 188 085 453 615 177  
149 306 582 223 903 941 786  
897 505

CINCO MIL  
444 161 356 140 344 577 486  
936 063 659 325 092 903 747  
897 702 279 024 948 369 176  
308 192 590 232 804 427 342  
465 742 228 363 327

SEIS MIL  
714 956 437 230 801 810 611  
569 920 053 634 618 390 109  
671 100 002 339

SIETE MIL  
083 298 113 606 012 336 340  
721 072 375 198 634 734 008  
778 404 793 977 850 818

OCHO MIL  
275 725 982 929 340 499 189  
435 788 310 697 334 978 459  
667 228 527 419 170 003 766  
073 343 625 558 278 859

NOUVE MIL  
367 199 782 320 988 392 504  
806 277 305 773 307 808 431  
224 302 932 694 634 697 026  
779 894 972 846

DIEZ MIL  
951 961 597 341 620 136 394  
345 708 788 301 481 243 318  
313 104 410 777 882 302 413  
497 310

ONCE MIL  
307 132 717 118 629 342 397  
148 373 595 624 058 733 234  
055 793 432 586 486 750 050  
395 985

DOCE MIL  
234 055 793 891 438 341 436  
499 569 052 188 376 319 080  
047 520 911 834 231 136 628  
345 997 300 337 367 028 692  
571 554 698 023 325

TRECE MIL  
300 378 838 444 395 463 971  
913 429 559 311 315 625 201  
124 692 781 890 412 333 820  
404

CATORCE MIL  
541 352 400 033 294 661 325  
371 728 572 216 079 453 481  
034 844 750 429 572 693 345  
279 052 613 259 087 867 389

QUINCE MIL  
721 885 678 746 842 228 967  
160 980 086 334 453 032 786  
562 159 372 086 336 173 340  
033 180 089 806 511 615 618  
969 632 735 068 715

DIECISEIS MIL  
067 614 241 016 713 669 288  
653 189 755 672 111 426 527  
644 435 481 226 931 961 949  
947 924

DIECISIETE MIL  
487 845 596 999 334 677 132

## Premios mayores

PREMIADO CON 500.000 PTAS.  
**12.138**  
Madrid, La Línea, Zaragoza.

PREMIADO CON 250.000 PTAS.  
**18.592**  
Valencia, Sevilla, Barcelona.

PREMIADO CON 100.000 PTAS.  
**36.667**  
Coruña, Ronda, Madrid.

PREMIADOS CON 7.500 PTAS.  
7.478.—Burgos, Alicante, Alicante.  
10.424.—Valencia, Madrid, Madrid.  
17.557.—Granada, Barcelona, Alicante.  
29.085.—Las Palmas, Barcelona, Zaragoza.  
32.670.—Cartagena, Barcelona, Oviedo.  
34.731.—Oviedo, Córdoba, Pamplona.  
37.272.—Dos Hermanas, Barcelona, Palma de Mallorca.

40.160.—Málaga.  
43.171.—Almería.

**47.093 CEUTA**

547 778 204 914 330 981 473  
526 888 570 126 801 919 913  
281 111 243 031 100 336

DIECIOCHO MIL  
944 556 187 906 274 745 938  
944 317 894 511 772 888 632  
971 305 782 882 314 110 259  
104

DIECINUEVE MIL  
931 894 682 342 050 182 775  
366 523 880 340 150 078 137  
267 084 687 134 856 230 573  
525 102 433 988 630 304 173  
809 972

VEINTE MIL  
472 416 213 747 220 223 498  
053 359 345 579 009 811 955  
055 555 921 999 895 882

VEINTIUN MIL  
616 710 463 721 478 668 684  
220 441 780 738 313 827 493  
009 801 989 049 613 345 441  
581 127 819 470 510 1129 150  
885 877

VEINTIDOS MIL  
319 241 582 024 718 286 699  
374 264 968 478 638 350 953  
710 063 284 806 869 828 993  
398 381 044 206 223

VEINTITRES MIL  
707 346 438 780 881 464 646  
670 558 685 447 235 437 815  
257 279 946 689 265 747 188  
844 330 351 173 227 273 019  
150 671 095 676 770 892 468  
356 888 704 915

VEINTICUATRO MIL  
154 586 160 778 368 832 216  
075 909 176 512 344 487 788  
856 620 105 933 444 315 747  
851 734 315 719 140 331 432  
057 179 469

VEINTICINCO MIL  
057 120 828 164 481 119 081  
312 996 169 236 076 833 158  
430 976 208 686 981 601 788  
479 864 672 049 891 845 939  
930

VEINTISEIS MIL  
954 388 129 935 116 374 455  
836 939 735 752 651 301 006  
124 799 881 079 781 489 254

VEINTISIETE MIL  
435 362 403 733 322 776 371  
117 529 683 559 702 664 807

652 134 951 964 055 309 973  
916 116

VEINTIOCHO MIL  
964 045 665 131 556 625 242  
092 377 885 742 050 207 661  
783 658 721 637 647 350 418  
624 341 107 491 932 685

VEINTINUEVE MIL  
361 785 850 721 637 647 350  
041 054 616 295 412 529 201  
613 867 270 424 933 386 689  
909 984 745 417 407 729 488  
650 713 830 875 942

TREINTA MIL  
715 771 376 127 281 156 179  
813 167 390 971 035 344 090  
770 263 994 393 272 526 967  
975 903 144 131 123

TREINTA Y UN MIL  
584 013 830 831 163 341 890  
718 939 061 534 336 984 197  
637 376 164 380 873 754 228  
416 819 553 358 048 085 418  
400 778 853 513 667 525 006  
794 662

TREINTA Y DOS MIL  
008 514 634 056 062 306 495  
403 778 134 352 130 720 726  
684 882 150 292 594 362 707  
406 860 229

TREINTA Y TRES MIL  
299 847 518 107 233 261 923  
401 909 597 510 894 726 777  
119 021 837 987 092 036 553  
870 430 153 673 833 132 854  
979 910

TREINTA Y CUATRO MIL  
996 191 049 908 922 794 246  
041 085 496 427 861 057 060  
715 340 374 095 108 685 986  
696 503 255 177 146 304 148  
155 999 979 630 675 273 964

TREINTA Y CINCO MIL  
152 275 219 199 915 716 888  
099 330 710 286 033 252 846  
167 097 733 006 965 342 722  
451 303 179 863 786

TREINTA Y SEIS MIL  
418 491 444 373 305 735 095  
384 139 627 691 734 358 622  
462 665 489 246 943 478 995  
819

TREINTA Y SIETE MIL  
432 479 482 256 027 232 964  
869 833 841 984 002 996 958  
438 915 702

TREINTA Y OCHO MIL  
380 992 281 753 656 088 071  
273 036 295 270 922 726 831  
188 289 792 828 298 818 616  
952 366 733 964 659 584 605  
209 064 649 085 074 978 941  
566

TREINTA Y NUEVE MIL  
059 820 376 251 378 248 202  
544 843 466 619 962 868 483  
821 645 661 834 036 280 509  
553 873 694 809

CUARENTA MIL  
096 444 337 063 195 764 697  
988 727 905 420 263 769 178  
819 256 778 370 170 610 130  
771 009 872 487 704 905 983  
016 036 613 972 947 949 881  
675 602 219 713 291 951 312  
034 612 390 551 860

CUARENTA Y UN MIL  
693 073 635 921 905 784 605  
888 630 156 624 266 998 840  
559 934 988 096 107 620 003  
130 885 613 101 283 870 800

CUARENTA Y DOS MIL  
387 012 271 139 593 691 415  
556 791 967 716 32 803 533  
438 374 437 893 345 391 432  
774 216 648 611

CUARENTA Y TRES MIL  
573 713 487 195 567 401 692  
159 128 180 131 750 635 655  
636 118 546 652 185 498 545  
395 978 849 957 290 032 179  
662 113 383 871 846 578 356  
755 335 006 691 370 774 697  
565 743

### Compañía Canariense Marroquí de Tabacos

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO  
Impuesto incluido

PICADURAS	PTS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Maniba paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Maniba paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	
Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano) Id de 20	3'20
Camel Id de 20	3'70
CIGARROS PUROS	
Patria el cigarro	0'80
Independientes el cigarro	0'95
<b>LA DIRECCION</b>	

### PARA ANUNCIOS EN ESTE DIARIO

EN CEUTA:  
ADMINISTRACION:  
CALLE MILLAN ASTRAY, 7.  
DELEGACIONES:  
TETUAN, BADIA EL ABASI, 2.  
ALGECIRAS: PEREZ GALDOS, 13-5.  
LARACHE: G. GUERRA. G. FRANCO, 1.  
LA LINEA: TAVERA. J. A., 37.

### LO MAS EFICAZ: UN ANUNCIO EN EL FARO

### COMPRO

pelo de caballo, buey y cerdo. Escribid indicando calidad y precio a J. Galdón, Entenza, 217. -- Barcelona.

### CUARENTA Y CUATRO MIL

079 503 369 412 475 018 361  
395 100 496 202 696 371 280  
542 155 927 350 208 941 411  
534 431 460 811 358 728 930  
390 399 344 314 281 468 338  
812

### CUARENTA Y CINCO MIL

183 897 674 699 453 359 025  
077 167 174 721 175 105 999  
534 431 460 209 805 342 930  
193 801 666 784 157 985 927  
501

### CUARENTA Y SEIS MIL

708 621 873 360 013 331 372  
333 262 372 169 818 221 443  
367 851 630 382 392 808 758  
130 293 879 819 991 593 841  
959 835

### CUARENTA Y SIETE MIL

251 331 208 849 271 686 311  
023 641 662 735 909 447 828  
774 267 312 839 990 669 274  
957 305 300 307 902

### Anuncios breves

Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier. En Tetuán: Calle Badía el Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

### CLASIFICADOS Palabra CUARENTA ctmos.

### Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.  
COMPRARIA máquina de escribir. Absténganse intermediarios. Razón esta Administración.

### Alquileres

CAMBIO piso grande por otro pequeño. Razón Administración.  
CEDO habitación para matrimonio, García, 12.

MATRIMONIO sin hijos desearia una o dos habitaciones, sitio céntrico. Razón en esta Administración.

CEDO habitación caballero. Sargento Goriat, 4. 2.<sup>o</sup>

### Enseñanzas

ACADEMIA Escribano. Clases de Contabilidad, Bancos y Empresas para aspirantes.

### Trasposos

TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio. Razón esta Administración.

### Varios

AGUA para las canas desaparecen rápidamente, uso sencillo, no mancha. Desde 3 pesetas. "Droguería Roma".

MOTORES "Unicornio" industriales y Marinos de 1 a 60 caballos. Gasolina, Diesel, eléctricos, bombas. Agricultura e Industria. Córcega, 376, Barcelona.

### FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

### Antonio Partida Sobrino

Agente de Aduanas

CEUTA

### Fernando Partida Sobrino

Consignatario de Buques

CEUTA

Anúnciese en EL FARO  
Diario de la mañana

## Málaga por la ley y el orden

### En una acción contra los bandidos y terro- ristas mueren cuatro Guardias Civiles

### La ciudad en masa, en magnífica reacción, se sumó a la manifestación de duelo, durante el acto del entierro

### Una inmensa muchedumbre recorrió después las calles vitoreando a España, al Caudillo y a la Guardia Civil

Málaga, 5.—En un encuentro sostenido por la Guardia Civil con un grupo de forajidos, en el cortijo denominado "Los Granadinos", del término municipal del Valle de Abdalajis, fueron muertos el bandido conocido por el "Rubio de Breca", que era jefe de la banda y otro forajido cuyo nombre no se conoce aún.

La Benemérita, que tuvo noticias de que en el citado cortijo, se escondían dichos bandidos, montó un servicio, que dió por resultado la muerte de los dos bandoleros.

En el tiroteo entablado, cayeron en acto de servicio tres miembros de la Guardia Civil: Mariano Berlanga de la Peña, José Esparraga González y Félix Luján Izquierdo.

Fueron detenidos los cómplices y encubridores de los bandidos.

También se incautó la Benemérita de numerosa documentación y efectivo metálico, procedente de diversos atracos.

También en la madrugada última, una pareja de la Guardia Civil que prestaba servicio en la playa de la Cala, sorprendió a un grupo de individuos que transportaban un alijo de contrabando que desembarcaron en una cancha. Al verse descubiertos, los contrabandistas hicieron fuego contra la citada pareja que repelió la agresión.

Resultó muerto el guardia civil José González Sedano, y dos de los contrabandistas gravemente heridos.

Igualmente han sido detenidos

otros varios miembros de esta banda de contrabandistas y recuperado el alijo, que se componía de diversos productos. —CIFRA.

**El sepelio de los cuatro guardias civiles constituyó una impresionante manifestación de duelo** : : : : :  
Málaga, 5. — Una imponente e impresionante manifestación de duelo ha constituido la conducción y sepelio de los cuatro guardias civiles muertos en acto de servicio, en los encuentros sostenidos en el Valle de Abdalajis y en la playa de la Cala.

Málaga entera, sin distinción de clases sociales, se ha sumado a este homenaje póstumo, y el comercio ha cerrado sus puertas, así como todas las industrias que paralizaron sus trabajos durante el tiempo que duró el emocionante acto.

A las once de la mañana se constituyó el duelo, en el cuartel de la Guardia Civil del Pasillo de Matera. En el salón de jefes y oficiales, en varias mesas, se colocaron pliegos de firmas que se llenaron rápidamente y cientos de tarjetas eran depositadas en las bandejas.

Poco después, comenzó la manifestación hacia el cementerio de San Miguel, cruzando las principales vías de la ciudad. El gentío era inmenso y las aceras de las calles y balcones de los edificios del itinerario, estaban abarrotados de personas, la mayoría de las cuales se agregaron al paso de la comitiva fúnebre.

Un acto emocionante constituyó el momento de ser sacados los féretros del cuartel, donde había sido instalada la capilla ar-

dicante. El silencio de la muchedumbre fué total. Fuerzas del Benemérito Instituto formadas a la puerta del cuartel, entonaron el himno de la Guardia Civil, que fué cantado por el pueblo en masa.

Los cuatro cadáveres habían sido depositados en lujosas cajas y éstas, envueltas en la bandera nacional, eran llevadas a hombros de compañeros del Cuerpo y de otras armas, tanto por jefes como por oficiales y números.

Abrió marcha en el cortejo fúnebre la representación eclesiástica de la parroquia de San Pablo, en la que está enclavado el cuartel, seguidos dos guardias civiles, portadores de una monumental corona de flores naturales, con los lazos de los colores nacionales, y una dedicatoria, ofrenda del director general de la Guardia Civil.

A continuación los féretros, llevados a hombros por sus compañeros y seguidos los familiares de las víctimas y compañeros de las distintas Armas y Cuerpos de la guarnición. A continuación iban varios coches con coronas, ofrendas del Ayuntamiento, Diputación, Guardia Civil, Ejército y de todas las Corporaciones lo-

cales, y seguidamente la presidencia oficial, en la que figuraban el gobernador civil de la provincia, que ostentaba la representación del ministro de la Gobernación, el general de la Guardia Civil, don Joaquín García de Diego, inspector de la zona, en representación del director general de la Guardia Civil; obispo de Málaga y arzobispo electo de Granada, doctor don Balbino Santos; alcalde, presidente de la Diputación, gobernador militar y numerosas representaciones de organismos y entidades oficiales y particulares, elementos de los sindicatos y el pueblo de Málaga en masa, que llenaba por completo todas las calles del trayecto.

Durante éste fueron numerosos los gritos y vítores a España, Franco, a la Guardia Civil y al orden, que eran contestados por la muchedumbre.

Al llegar la comitiva a la Plaza de la Victoria, dió comienzo el desfile oficial de duelo. Los féretros fueron alineados y se entonó un responso.

A continuación desfiló todo el pueblo, en señal de duelo, ante los féretros y las autoridades.

Terminado este desfile, las autoridades y pueblo en masa, continuaron hasta el cementerio de San Miguel donde se rezó otro responso.

El gobernador civil pronunció acto seguido una vibrante alocución en la que puso de manifiesto la caída de estos héroes en el cumplimiento de su deber. Exhortó a todos para que sirva de ejemplo a fin de lograr la unión de todos los españoles y por último, dió los gritos de ritual que fueron contestados unánimemente.

Terminado el acto, el inmenso gentío volvió a organizarse en manifestación y pasó las principales calles y plazas de Málaga, vitoreando a España, al Caudillo y a la Guardia Civil.

Dos de los cadáveres quedaron en el depósito del cementerio, para ser trasladados a Antequera, de donde eran naturales. —CIFRA.

## Una bomba en una casa de películas cubana

La Habana, 5.—Ha estallado una bomba frente a las oficinas de la casa Films Company, contra cuya entidad se iba a celebrar una manifestación, según informes de la Policía, no se han registrado víctimas, aunque si algunos ligeros daños.

La casa Films Company, distribuye en Cuba las películas de producción argentina y mejicana. —EFE.

## Una comisión de mineros de Peñarroya visitó al ministro de Trabajo

### El señor Girón se interesó por los problemas de aquella cuenca

Madrid, 5.—El ministro de Trabajo, señor Girón, recibió anoche en el despacho a la Comisión de Peñarroya que horas antes había hecho entrega al director general, por indisposición momentánea del ministro, del título de hijo adoptivo de la ciudad de Peñarroya, Pueblo Nuevo.

El señor Girón conversó detenidamente con el alcalde y representantes de los trabajadores de Peñarroya y les agradeció, especialmente, la honrosa distinción otorgada.

El ministro se interesó una vez más por los problemas sociales de aquella cuenca minera y ofreció la inmediata construcción de ciento cincuenta viviendas protegidas. —CIFRA.

## La huelga de los mineros norteamericanos

### Para aumentar la producción del carbón el gobierno estudia cuatro soluciones

Washington, 5.—Los funcionarios del Gobierno estudian la forma de aumentar la producción del carbón. Entre las varias propuestas que están sometidas a consideración, figuran: primero, una orden de John Lewis, para que los mineros vuelvan al trabajo provisionalmente; segundo, que Lewis y algunos de los propietarios de las minas firmen nuevos contratos para conseguir la vuelta parcial al trabajo; tercero, que el presidente Truman haga una apelación a los mineros para que retornen al trabajo, lo que el propio Roosevelt hizo en 1943, aunque la gestión fracasó, y cuarto, que el propio Gobierno disponga el trabajo en las minas con personal civil y movilización del ejército. —EFE.

## Consejo de guerra en Lisboa contra los oficiales sublevados en octubre

### Un subalterno condenado a muerte acusado de cobardía

Lisboa, 5.—Ha comenzado el Consejo de guerra contra los oficiales del Regimiento de Caballería número seis, de Oporto, que se sublevaron el pasado diez de octubre y fueron detenidos en el pueblo de Mehalada.

Por disposición del Ministerio de la Guerra, el juicio se celebra en Lisboa, aunque el tribunal militar es el de la región de Oporto. Preside dicho tribunal el coronel Novais da Silva y como vocales figuran los jueces militares Francisco Fernández Ridos y Alfredo José Fonseca. Actúa como fiscal el coronel Daniel Pinto da Silva, y como defensor oficial el capitán José María de Araujo.

Abierta la sesión, comparecieron los acusados, que son el alférez Manuel da Silva Almeida y los aspirantes José Núñez Peiro, Antonio Queiros Viera y Fernando Pacheco de Amorim. El otro encarado y principal cabecilla de la sublevación, teniente

Querja, por haber sido expulsado del ejército será juzgado por el fuero civil.

La defensa de los acusados está encomendada al general de Brigada Tomagnini Barbosa y a los abogados Ramala Quarto y Andiear Pinto Castillo.

Como testigos de la acusación figuran el aspirante Leopoldo Severo Pinto, un cabo y un soldado y como testigos de defensa, el teniente José Pereira Rebelo y tres paisanos de Lamega, entre ellos un sacerdote.

En sus respectivas declaraciones, los acusados manifestaron que se limitaron a cumplir órdenes superiores y que ignoraban la finalidad de la salida de las tropas del cuartel. Por intermedio de sus abogados, alegaron su ejemplar comportamiento militar y civil.

Se van a celebrar varias sesiones. —EFE.

**Un condenado a muerte por cobardía** : : : : :  
Lisboa, 5.—El tribunal militar supremo ha confirmado la sentencia impuesta por el tribunal de Oporto, al subalterno José Augusto, acusado de cobardía, con motivo de la sublevación del pasado 10 de octubre. Dicho subalterno se hallaba de guardia el referido día, en el cuartel de Caballería número seis de Oporto. —EFE.

## Español, que tu donativo para el sostenimiento de los campamentos del FRENTE DE JUVENTUDES en su postulación anual y única del 8 de diciembre vaya a unirse con el de otros muchos. Españoles amantes de su Patria.

Anúnciese en EL FARO

## Excelente servicio de la policia madrileña

### Han sido detenidos los autores de la colocación de petardos en diversos lugares de la capital

### Han declarado que obedecían órdenes del llamado partido comunista clandestino

Tras inteligente y activa labor, la Brigada de Investigación Criminal ha logrado detener a los autores de la colocación de petardos en diversos establecimientos de comestibles y otros lugares de esta capital en la noche del cuatro de noviembre último y otras fechas.

Los detenidos, llamados Julio Antonio Carralero Vicente (a) "el Chaal"; Benito González García (a) "el Pitouto"; Nicanor Villarubia Orozco (a) "el Manco" y "el Rene"; Manuel Ruiz Miguel (a) "el Pintor" y "el Manolo", formaban parte de un "grupo de acción", según se llamaban, capitaneado por Luis Arnau Castañares (a) "el Guiti", quien como es sabido resultó muerto hace algunos días en la calle del General Mola al pretender evitar, a

tiros, su detención, hiriendo a un agente de la indicada Brigada y se han confesado autores materiales de las explosiones ocurridas en las calles de Isabel la Católica, San Mateo, Nervión, Ayala, Martínez Campos, Gloria de San Bernardo y Carranza, así como de la colocación de petardos en la vía del ferrocarril en distintos lugares, declarando que tales actos de sabotaje obedecían a órdenes del llamado partido comunista clandestino.

"El Pitouto", "el Chaval", "el Pintor" y "el Manco" están reclamados además como autores de asesinato y robo a mano armada.

Todos ellos han sido puestos a disposición del Juzgado correspondiente.